



HOTEL ALEX, ZERMATT

Wo sich Kunst und Rockstars treffen

Hinter dem klassischen Chalet-Bau verbirgt sich eine attraktive Erlebniswelt mit vielen Überraschungen. Gedrechselte Möbel, Brokatvorhänge, Samtkissen, exquisite Schnitzereien sowie tausenderlei weitere verspielte Details ergeben ein verblüffendes Gesamtkunstwerk, das durch seine leidenschaftliche Liebe zur Gemütlichkeit besticht.

Herausragend ist einmalige Gemäldesammlung mit über 200 Bilder vom Matterhorn. Das Hotel Alex besitzt eine der umfassendsten Matterhorn-Bilder-Sammlungen der Schweiz, darunter Raritäten wie das grosse Ölgemälde bei der Treppe vom Frühstücksraum zum Restaurant, ein Bild aus dem 18. Jahrhundert. Man sagt, dies sei eines der ältesten „Matterhorngemälde“ überhaupt.

Im Hotel Alex spielt die Musik. Tatsächlich ist das Hotel seit dem Start im 2007 fester Bestandteil von Zermatt Unplugged, eines der wichtigsten Musikfestivals der Schweiz. Auf den Singer-Songwriter-Bühnen tummeln sich mittags und abends viele Berühmtheiten. Seit Jahrzehnten ist das «Alex» das Lieblingshotel der Rockstars – wie die Präsenzen und Aufenthalte von Chris de Burgh, John Lord (Deep Purple), Roger Taylor (Queen) oder Agnetha (ABBA) zeigen. Und wer es nach den Konzerten etwas rockiger mag, geht nach dem Gig in den Blues Club mit Philipp Fankhauser.

WHERE ART AND ROCK STARS MEET

Behind the classic chalet building lies an attractive world of experience with many surprises. Turned furniture, brocade curtains, velvet cushions, exquisite carvings and thousands of other playful details create an astonishing work of art that impresses with its passionate love of cosiness. The unique collection of paintings with over 200 pictures of the Matterhorn is outstanding. The Hotel Alex has one of the most comprehensive collections of Matterhorn paintings in Switzerland, including rarities such as the large oil painting by the stairs from the breakfast room to the restaurant, a picture from the 18th century.

The Hotel Alex is the “home” of music in Zermatt. In fact, the hotel has been an integral part of Zermatt Unplugged, one of Switzerland’s most important music festivals.. For decades, the “Alex” has been the favourite hotel of rock stars - as the presences and stays of Chris de Burgh, John Lord (Deep Purple), Roger Taylor (Queen) and Agnetha (ABBA) show. And for those who like it a little more rocking after the concerts, head to the Blues Club with Philipp Fankhauser.



WWW.HOTELALEXZERMATT.COM
Resort Hotel Alex
3920 Zermatt | Switzerland